

zeaux et Dumont, vu que ces deux rues sont la continuation de la rue Bordeaux.

La Commission s'ajourne alors à 8 hrs p.m. pour continuer l'étude du changement des noms de certaines rues.

JULES CREPEAU,

Assist. Greffier de la Cité.

Assemblée ajournée à 8 heures p. m.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président; L. A. Lapointe, Drummond.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins Gauvin, Lavallée et Clément.

Sur proposition de M. l'Ech. DRUMMOND, il est

Résolu: Que le nom de Boulevard soit donné au chemin qui s'étend de l'Avenue Papineau aux limites Est du quartier Rosemont, et dont une partie seulement porte actuellement ce nom.

A la demande de M. l'échevin Tétreau.

Il est

Résolu: De changer le nom de la rue Huntley, dans le quartier St-Denis, en celui de St-Valier.

A la demande de M. l'échevin LAVALLEE,

Il est

Résolu: Que les rues Labrecque et Mercier, entre Sherbrooke et DeMontigny soient désignées sous le nom de rue Labrecque.

Après avoir fait quelques changements à la liste des rues dont les noms ont double emploi, la Commission s'ajourne.

JULES CREPEAU,

Asst. Greffier de la Cité.

* * *

COMMISSION SPECIALE "RE" MONTREAL WATER AND POWER CO.

Compte rendu de l'assemblée du 3 mai.

Sont présents: MM. les échevins N. Lapointe, président; Carter, Lussier, Larivière, Turcot, Deguire, Boyd, Ward, Emard, Létourneau et Drummond.

Sont aussi présents, les représentants de la M. W. & Power Co., MM. Edwin Hanson, président, J. T. Drummond, vice-président, et F. H. Pitcher, ingénieur en chef.

Le procès verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

M. le président demande aux représentants de la M. W. & Power Co. s'ils consentiraient à renouveler pour six mois l'option déjà consentie à la Ville sur le stock de leur compagnie.

M. le président de la Compagnie répond que si une demande à cet effet était faite par le Conseil, il la soumettrait aux actionnaires de la Compagnie et il s'efforcerait d'obtenir l'option désirée.

Il est conséquence.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de demander à la M. W. & Power Co., de renouveler l'option donnée à la Ville pour la vente du stock de la dite compagnie aux prix suivants:

Action privilégiées, \$120 l'une; action de \$100.

Action ordinaires, \$37.50 l'une; action de \$25.

Actions privilégiées en circulation et complètement acquittées, \$500,000.

Actions ordinaires et complètement acquittées, \$280,000.

Il est aussi.

Résolu: Que la "M. W. & P. Co." soit priée de fournir un état de toutes les dettes que la Ville assumerait dans le cas de l'achat de son capital-action y compris les obligations qui existent en vertu de contrats pour travaux qui devront être exécutés.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Sous-Greffier de la Cité.

Dumont streets, as both these streets are the continuation of Bordeaux street.

The Committee then adjourned until 8 o'clock p. m. to resume consideration of the change of certain street names.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

* * *

Adjourned meeting, at 8 p. m.

Present: Ald. Larivière, chairman, L. A. Lapointe, Drummond.

Ald. Gauvin, Lavallée and Clément also attended the meeting.

On motion of Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That the name of Boulevard be given to the highway extending from Papineau avenue to the Eastern limit of Rosemont ward, and of which a part only now bears such name.

At the request of Ald. Tétreau, it was

Resolved: To change the name of Huntley street, in St. Denis ward to that of St. Valier.

At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That Labrecque and Mercier streets, between Sherbrooke and DeMontigny streets be designated under the name of Labrecque street.

After having made some changes to the list of streets bearing similar names the Committee adjourned.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

* * *

SPECIAL COMMITTEE "RE" MONTREAL WATER AND POWER CO.

Report of meeting held the 3rd May.

Présent: Ald. N. Lapointe, chairman, Carter, Lussier, Larivière, Turcot, Deguire, Boyd, Ward, Emard, Létourneau et Drummond.

Were also present the following representatives of the M. W. & Power Co'y, Messrs Edwin Hanson, president; J. T. Drummond, vice president and P. H. Pitcher, chief engineer.

The minutes of last meeting were read and confirmed.

The chairman asked the representatives of the M. W. & Power Co'y if they would agree to renew for six months the option previously given on the stock of the Co'y.

The president of the Co'y replied that if a request to that effect was made by the City Council, he would place the matter before the shareholders of the Co'y and endeavor to obtain the option desired.

It was accordingly

Resolved: To report to Council recommending that the M. W. & P. Co'y be asked to renew the option given to the City to sell the stock of said Co'y at the following prices:

Preferred shares, \$120 for each \$100.

Ordinary shares, \$37.50 for each \$25 share.

Preferred shares outstanding and fully paid up, \$500,000.

Ordinary shares and fully paid up, \$280,000.

It was also

Resolved: To request the M. W. & P. Co'y to furnish a statement showing all the liabilities which the City will assume in the event of the acquisition of their stock, including the liabilities in virtue of contract for works to be carried on.

Adjourned.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.